

Premiers secours – Intervention 14.12.2022

Dans les budgets 2023, le conseil communal nous a informé prévoir l'installation d'un défibrillateur supplémentaire au terrain de foot, ce qui est une excellente proposition. Afin que chacun et chacune puisse intervenir en cas de besoin et pas seulement dans l'utilisation d'un défibrillateur, nous souhaiterions suggérer au Conseil communal d'organiser un cours type "Premiers Secours" destinés aux citoyens. Les premiers instants d'une prise en charge sont essentiels et il serait certainement rassurant pour beaucoup d'entre nous de pouvoir rafraichir nos connaissances acquises lors de l'obtention de notre permis de conduire. On souhaite tous pouvoir "faire quelque chose" lorsqu'un événement surgit, cependant c'est souvent le "que faire et comment " qui pose question et peut retarder une bonne prise en charge.

M. Claude Remy, moniteur dans la section des samaritains de Bulle et environs se tient à la disposition du Conseil communal si ce dernier souhaite se renseigner à ce sujet. Je vous remercie pour votre attention.

Isabelle Seydoux